

DJK Marktsteinach

Generalversammlung

Zum 31.12.2003 betrug der Mitgliederstand 406 Mitglieder.

Der I. Vorsitzende Dieter Herder brachte vor, dass der Ehrenabend und das Jubiläumswochenende der Abteilungen die Höhepunkte im Vereinsjahr 2003 waren. An Baumaßnahmen wurden der Anbau, der als Werkstatt und Geräteraum dient, soweit durchgeführt, dass er jetzt kurz vor der Fertigstellung steht, ebenso die Renovierung der Wasserleitungen im Altbau des Sportheims und die Anpflanzungen am neuen Sportgelände. Z.Zt. wird das Bad der Wohnung komplett renoviert. Für die Gaststätte wurden ein Raumlüfter sowie eine neue Bestuhlung angeschafft.

Zahlreiche Feste, sowie die Beteiligung an der Kirchweih erforderten viel Engagement der Mitglieder. Ein herzliches Dankeschön für den ehrenamtlichen Einsatz an alte Helfer.

Im Jahr 2004 werden durchgeführt: Jugendfreizeit vom 01. bis 05.08., Johannisfeuer am 25.06., Fisch- und Sommerfest am 17. und 18.07., Altherrenzeltlager vom 12. bis 15.08., Beach-Volleyball-Turnier am 04.09. und der Martinsumzug am 11.11.2004. Außerdem werden eine Wein- und Bierprobe organisiert sowie ein Tagesausflug nach Geiselwind für die jüngeren Mitglieder.

Von der Jugendleiterin Bianca Kuhn wurden die Aktivitäten der Vereinsjugend vorgebracht. Diese waren Mithilfe bei Arbeitseinsätzen und Säuberung der DJK Anlage. Das Highlight 2003 war der Ausflug im August nach Sitz in Tirol. Dort ging's zum Rafting und die Abenteuerlustigen machten eine Canyoning-Tour. Bei der großen Hitze konnten sich die Jugendlichen zur Abkühlung in die Fluten des Inns stürzen. Auch die Plattenparty im September unter dem Motto „Plan B“ war ein großer Erfolg sowie der Stand am Schonunger Weihnachtsmarkt. Mitte März d.J. wurde von vielen begeisterten Hobbymalern der Gang zur Hatte renoviert. Die künstlerische Ader bei einigen Jugendlichen wurde geweckt und das vollendete Werk kann man als gelungen bezeichnen. Die Jugendleiterin wünscht sich, dass Wünsche und Anregungen von Vereinsmitgliedern und aus den Abteilungen an sie heran gebracht werden, um diese mit der Vereinsjugend in die Tat umzusetzen.